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第70代松戸市議会議長就任！
チーム松戸市議会の改革進行中

進む！新松戸駅周辺の街づくり

実現！マンション管理計画認定制度と
都市型スポーツの推進

松戸市から「こどもまんなか社会」の
実現に向けて！
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６月１日、岸田文雄首相・和田義明内閣府副大臣および渡辺
由美子こども家庭庁長官が市内の「ほっとるーむ八柱」を
訪れ、全国でも５ヶ所目となる「こども政策対話」が行われま
した。市長と共に総理をお出迎えし、松戸市の子育て政策の
説明の後に「こども政策対話」と終了後の記者会見まで同席
しました。岸田総理からは松戸市の都市型子育て支援策を
高く評価いただき、記者会見では「こども誰でも通園制度」の
創設が表明され、来年度からの全国展開に先駆けて松戸市内
３ヶ所の公立保育所で７月からモデル事業がスタートしました。

また、こども家庭庁が重視するいじめ防止対策として、教育
委員会の枠を超え市長部局内に専用の「いじめ相談窓口」が
モデル事業として11月から設置されます。
一方で、保育の量的増大に伴い不適切保育の問題も発生
するようになりました。令和３年12月議会の一般質問「保育
の質の確保について」で子育て施設への第三者評価の推進
を提言し、多くの市内保育所・放課後児童クラブで活用され
るようになりました。質も量も一番と胸を張れるような
「こどもまんなか社会」を松戸市から！

松戸市から「こどもまんなか社会」の実現に向けて！

岸田総理、松戸市訪問！
　こども政策対話を開催！

●昭和53年10月11日（松戸市生まれ）
●新松戸南小学校・新松戸北中学校卒業

●千葉県立小金高等学校 卒業
●駒澤大学経済学部経済学科 卒業

●行政書士試験合格
●渡辺博道 衆議院議員秘書

●松戸市議会議員初当選以降、5期連続当選 
●明治大学公共政策大学院
ガバナンス研究科修了公共政策修士

●第68代松戸市議会副議長
●全国若手議員の会 第26代会長

●第70代松戸市議会議長

■事 務 所
松戸市新松戸６-70 サンライトパストラル弐番街 D-212

杉山よしひろ

047-344-7841
047-344-7847

第70代 松戸市議会議長
全国市議会議長会 地方財政委員
北千葉広域水道企業団運営委員会
　副会長
第26代 全国若手議員の会 会長
　（現在、同会顧問）
自民党松戸市支部　初代青年局長
所属会派「市民クラブ」
松戸市消防団 班長
松戸自衛隊協力会松戸支部 顧問
松戸スケードボード協会 相談役
危機管理士®２級
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松戸市議会議員
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「2023年１月18日昨年度から松戸市とブーストタウン
契約を結んだプロバスケットボール「B.LEAGUE」
の千葉ジェッツ。松戸市民デーのゲーム前に、
JAとうかつ中央さんと共に松戸市特産の矢切ねぎ
とあいじさいねぎを寄贈し松戸市を代表して
ご挨拶。「千葉県をバスケットボール王国」に！」
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これまでの一般質問で、令和3年12月議会で「公園再整備計画に合わせて
スケートボード場の確保」を、令和４年９月議会で「優良なマンション管理
計画認定制度の創設」を提言しました。
東京五輪大会で日本の若者達が躍動したスケートボード競技。新たな
都市型スポーツとしてのレガシーをつなぎたいとの地元市民からの熱い
想いを受けて「松戸スケートボード協会」を立ち上げ、今年４月２２日に松戸
市初となる公設スケートボード場が松戸運動公園内にオープン。今年度
予算には二ヶ所目としてより大型のスケートボード場を設計する予算も盛り
込んでいただき、再来年度にはオープン予定です。
また、松戸市内には多数の分譲マンションがあり老朽化が進む地区も
あります。管理組合によって適切に管理保全されている場合も多く、優良な
管理がなされている計画を市が認定する制度を創設することによって中古
マンションの資産価値を保全することを目的に提案し、今年７月３日から
スタートしました。
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有言実行を果たす！

昨年11月20日の松戸市議会議員選挙において5期目の当選を
果たし、その後11月28日に行われた改選後初の臨時議会において
議長選挙に立候補し、第70代松戸市議会議長に就任させてい
ただきました。今年は松戸市が市制施行８０周年、千葉県誕生
150周年という節目の年を迎えました。5月8日以降には新型
コロナウイルスが２類から５類へと変更され、市内の様々な行事
やイベントが復活し市内各地でご挨拶させていただく機会が
増え、おかげさまで忙しい毎日を過ごさせていただいております。

松戸市議会では議長選挙において、議長を志す
立候補者が投票前に所信表明を行います。
私の所信表明では21期となる松戸市議会が、執行部
と車の両輪として市政を前に進められる「チーム松戸
市議会」となれるよう、「議会研修の充実」「議会の
DX・デジタル化の推進」「ポストコロナに向け議会

第70代 松戸市議会議長に就任！
チーム松戸市議会の改革進行中

実現！マンション管理計画認定制度と都市型スポーツの推進

ライフワークとして取り組んできた
新松戸駅周辺の新たな街づくりは、
新松戸駅東側の区画整理事業が
進行中。現在は、駅前のロータリー建設
に向けた道路建設が進んでいます。
新松戸駅の常磐線各駅停車の東京
方面のホーム後方から幸谷側を見る
と建設中の道路の様子が見えてきて
います。来年の今頃にはロータリーの

進む！新松戸駅周辺の街づくり

この計画認定を受けると
マンション購入時、住宅金融支援機構の「フラット35」の借入
金利を当初5年間、年0.25％引き下げ。
大規模修繕工事の際、住宅金融支援機構の「マンション共用
部分リフォーム融資」の借入金利を年0.2％引き下げ
管理組合が住宅金融支援機構の「マンションすまい・る債」を購入
する際、利率（10年満期時の年平均利率）を0.05％引き上げ。
一定期間内に長寿命化工事を完了した築20年以上10戸以上
の管理計画認定マンションは、各区分所有者が翌年度支払う
固定資産税（建物部分のみ）の3分の1が減額
などの優遇措置が受けられるようになります。
共有財産の管理に頑張る管理組合が評価され、住民の資産
価値を守るため、マンション管理組合の皆様はぜひ認定を目指
して申請をご検討ください。

ごあいさつ
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形が見えていることでしょう。
2031年度の開業（予定）の東京駅
から羽田空港を直結させる「羽田空港
アクセス線（仮称）」は、常磐快速線が
乗り入れを目指す東山手ルートが先行
して今年度から本格的に工事が始まり
ました。この動きにも合わせて、新松戸
駅への常磐線快速列車の停車の実現
に向けて働きかけを強化してゆきます！

ルールの不断の見直し」を掲げました。
この公約に沿って、議会研修の実施・来年度から議会用
タブレット端末とクラウド化の導入の検討、15年目となる
議会基本条例の振り返りと見直し、を実行しています。
市民の皆様の負託を受けたチーム松戸市議会として機能
するため、有言実行を貫いてまいります！

撮影予定
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